

Die Ricarda-Huch-Schule bietet über das Orchester und die Streicher-AG hinaus eine Vielzahl musikalischer Möglichkeiten.

Seit 2005 ist der instrumentale Bereich durch die Einrichtung von Bläserklassen verstärkt worden, in denen die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler ein Orchesterblasinstrument erlernen.

Insgesamt verfügt die Ricarda-Huch-Schule über mehrere Chöre, vier Bigbands und zwei Bläserklassen sowie ein Schulorchester.



**Weitere Informationen erhältst  
Du/erhalten Sie über Herrn Kempcke,  
Musiklehrer der Ricarda-Huch-Schule und  
verantwortlich für alle instrumentalen  
Arbeitsgemeinschaften.**

**Geleitet wird die Streicher-AG  
von Gabriele Schoedel.**

**RICARDA-HUCH-SCHULE**

Hansastraße 69 a  
Tel. 0431 - 26042810  
info@rhs-kiel.de  
kempcke@rhs-kiel.de

**[www.rhs-kiel.de](http://www.rhs-kiel.de)**

## **Streicher-AG der Ricarda-Huch-Schule**

Instrumentaler Gruppenunterricht



Für das kommende Schuljahr plant die Ricarda-Huch-Schule wieder die Einrichtung einer Streicher-AG.

Im Gruppenunterricht haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, unterschiedliche Streichinstrumente von Grund auf zu lernen.

Für einen Zeitraum von zwei Jahren findet der Instrumentalunterricht (2 zusammenhängende Unterrichtsstunden, insgesamt 90 Minuten pro Woche) nachmittags zusätzlich zum regulären Musikunterricht statt.

Angeboten werden die Streichinstrumente

**Geige** (Violine)

**Bratsche** (Viola)

**Cello** (Violoncello)

Auf Wunsch kann nach dem zweijährigen Gruppenunterricht ein Instrument im Einzelunterricht vertiefend erlernt werden.

Von der Ricarda-Huch-Schule werden Leihinstrumente zur Verfügung gestellt.

Die Kosten für den Instrumentalunterricht sowie das (versicherte) Leihinstrument betragen 40 Euro im Monat.



*Das gemeinsame Erlernen eines Instrumentes fördert ein positives Sozialverhalten sowie die Lernfähigkeit und Motivation.*

*Es führt zu einem zielorientierten Verhalten. Komplexe Bewegungsabläufe und deren Koordination, insbesondere beim Streichinstrument, verhelfen zu verbesserter Konzentrationsfähigkeit, klarer Selbstwahrnehmung und erhöhter geistiger Flexibilität.*



### **Das Schulorchester**

Das Schulorchester der Ricarda-Huch-Schule besteht aus Bläsern und Streichern und tritt bei Konzerten (Weihnachtskonzert, Sommerkonzert) und anderen Veranstaltungen (z. B. Abiturientenentlassungsfeier) auf. Es besteht die Möglichkeit, dort mitzumusizieren, wenn die Grundlagen des Instrumentes sicher beherrscht werden.

Seit einigen Jahren besteht eine Zusammenarbeit mit dem Orchester der Heinrich-Heine-Schule in Heikendorf, mit dem gemeinsam Werke wie die *Peer-Gynt-Suite*, *Carmen-Suite*, *Bilder einer Ausstellung* oder auch Filmmusik, wie z.B. aus *Pirates of the Caribbean*, gespielt werden.